

Home / ACTUALIDAD / PETRÓLEO / Grupo Ecopetrol: comprometido a proteger 30.000 hectáreas de ecosistema

Grupo Ecopetrol: comprometido a proteger 30.000 hectáreas de ecosistema

By **Hablemos-Minería** on enero 21, 2022



SHARE



TWEET



SHARE



SHARE

0 COMMENTS



En medio de las sesiones virtuales del Foro Económico Mundial, el Grupo **Ecopetrol** se comprometió a proteger 30.000 hectáreas de ecosistemas estratégicos y lograr la captura de al menos dos millones de toneladas de emisiones de carbono equivalente para 2030.

De esta forma, la estatal se sumará al movimiento One Trillion Trees con el que se busca movilizar, conectar y empoderar a la comunidad global (gobiernos, empresas y sociedad civil) para conservar, restaurar y cultivar un billón de árboles para 2030.

Este compromiso se enmarca en múltiples acciones que adelanta la empresa para conservar ecosistemas estratégicos a través de iniciativas como la red propia de ecosistemas y otros proyectos voluntarios y obligatorios de conservación de la biodiversidad, así como en la implementación de soluciones naturales del clima que permitan la captura de carbono.

Entre estas acciones se contempla la entrega, apoyo y siembra de 12 millones de árboles antes de finalizar la década, de los cuales el Grupo **Ecopetrol** aportará seis millones a 2022, como parte de la iniciativa del gobierno nacional 'Sembrar nos une'.

Felipe Bayón, presidente del Grupo **Ecopetrol**, indicó que "nos unimos a este movimiento con el compromiso de sembrar 12 millones de árboles, proteger 30.000 hectáreas de ecosistemas estratégicos y lograr la captura o reducción de al menos dos millones de toneladas de carbono equivalente a 2030, en línea con las metas de reducción necesarias para tener cero emisiones netas de carbono a 2050".

La adhesión a esta plataforma permite al Grupo **Ecopetrol** acceder a las mejores prácticas internacionales

Tomado de: <https://www.larepublica.co/economia/ecopetrol-adquirio-el-compromiso-de-proteger-30000-hectareas-de-ecosistemas-3289982>

ULTIMAS NOTICIAS



Grupo Ecopetrol: comprometido a proteger 30.000 hectáreas de ecosistema

Hablemos-Minería | enero 21, 2022

En medio de las sesiones virtuales del Foro Económico Mundial, el Grupo **Ecopetrol** se comprometió a proteger 30.000 hectáreas de ecosistemas estratégicos y lograr la captura de al menos dos millones...



53 países están detrás de la compra de 32 minerales en Colombia



Petróleo Brent, en su mejor momento en 12 meses



Se realizará la cuarta versión del Green Hydrogen Summit 2022 en Chile

TWITTER

Tweets por @HablemosMineria



Hablemos de Minería
@HablemosMineria

Los países que más minerales le compran a Colombia son China, Estados Unidos, Emiratos Árabes Unidos, Reino Unido, Países Bajos, Bélgica, Corea del Sur, Canadá, España, Francia, Israel, India, Panamá, Chile, Turquía, Brasil, Alemania, Suiza y Ecuador.
hablemosdemineria.com/2022/01/53-pai...



53 países están detrás de l...
En las ventas al exterior de l...
hablemosdemineria.com

Insertar

Ver en Twitter

[← Artículo anterior](#)

Petróleo Brent, en su mejor momento en 12 meses

YOU MAY ALSO LIKE...



53 países están detrás de la compra de 32 minerales en Colombia



Petróleo Brent, en su mejor momento en 12 meses



Se descubre nuevo pozo de petróleo en Ecuador

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.